



## 3000 kms : voyager pour biodiversité

Nous sommes 2 filles avec un grand projet ! Partir pendant 2 mois faire un circuit de quasi 3000 kms sur les routes du sud de la France et en Suisse pour faire des conférences sur l'écotourisme et l'écovolontariat. En effet, nous pensons que c'est une tendance et que de plus en plus de personnes cherchent à donner du sens à leurs vacances. Loin du tourisme de masse, elles veulent voyager en se rendant utile à une cause. Aider les autres, protéger la biodiversité et préserver la planète en limitant leur impact sur l'environnement. Cette approche a commencé à se développer en France au début des années 2000, et ce modèle explose de façon exponentielle depuis une dizaine d'années. De nombreuses structures ont vu le jour (entreprises, associations, blogs, etc), et proposent de participer à ce type d'engagement, en France et à l'étranger. Fortes de notre expérience, nous souhaitons servir la cause des projets éthiques, en partageant notre passion du voyage engagé pour la planète. Par ailleurs, tout au long de notre projet, nous mettrons aussi en avant des initiatives écotouristiques que nous visiterons sur nos réseaux sociaux afin de leur donner un petit coup de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/enaVcGOW>



*Scannez-moi !*

Cette cagnotte vous est proposée par :

**NATHALIE ROURE**